
Der Bürgermeister weist auf die vorliegende Anregung hin und erklärt, dass er dieser nicht folgen 
wird, da er zum einen keine Zuständigkeit der Stadt Radevormwald sieht und zum anderen 
keinerlei Kenntnis über die Thematik hat. 
 
Herr Dr. Michalides ist der Meinung, dass der Antrag zunächst darauf abzielt, dass sich der Rat 
überhaupt mit der Thematik befasst. Der Anregung stimmt er zu, da es sich beim Fracking um 
eine nicht umweltfreundliche und somit die Allgemeinheit betreffende Sache handelt.  
 
Der Bürgermeister stimmt den Ausführungen von Herrn Dr. Michalides bezüglich des 
schädigenden Umwelteinflusses zu, entgegnet jedoch, dass eine konkrete Beschlussvorlage aus 
dem Antrag nicht hervorgeht. Er interpretiert den Antrag so, dass über eine Unterzeichnung der 
genannten Resolution abgestimmt werden soll.  
 
Es folgt nun die Abstimmung.  
 


